

HUILA

# Ecopetrol solicita el levantamiento de vías de hecho que afectan las operaciones en Huila

Ecopetrol hace un nuevo llamado a los miembros de algunas comunidades vecinas para que levanten de manera definitiva los bloqueos que están impidiendo la continuidad de las operaciones en varios campos de los municipios de Neiva, Yaguará y Aipe en el departamento del Huila.



POR WEB EDITOR FECHA PUBLICACIÓN: 2021-09-02 08:57:50  
VISTAS 13 8/10

Este tipo de acciones, que en ciertos puntos ya completan 22 días, ponen en riesgo la vida e integridad de las personas que se encuentran trabajando en estos lugares, así como el medio ambiente y la seguridad de los procesos y las operaciones.

Hoy 1 de septiembre algunas personas ingresaron al pozo Palogrande 21 y de manera intimidatoria obligaron a dos trabajadores de empresas contratistas a salir del lugar.

Ante esta situación, algunas empresas que prestan servicios a Ecopetrol dentro de su autonomía técnica y administrativa, han iniciado la suspensión de 74 contratos laborales de su personal debido a la imposibilidad de ejecutar los trabajos y/o servicios para los cuales fueron contratados.

**Le Puede Interesar:** Aprobación del presidente Iván Duque sigue bajando

En relación con las motivaciones de las protestas, Ecopetrol se permita aclarar:

Los procesos de contratación de mano de obra, bienes y servicios tanto de Ecopetrol como de sus empresas aliadas se realizan en cumplimiento a la ley y normatividad vigente. La contratación no puede realizarse anteponiendo intereses particulares, como lo vienen exigiendo algunas personas que lideran y participan en estos bloqueos. Esto va en contravía de la ley.



La ejecución de actividades en la industria petrolera exige el cumplimiento de requisitos mínimos de formación y experiencia del personal calificado, dados los riesgos particulares que se manejan.

Ecopetrol basado en un proceso de planeación determina las necesidades o alcances de los servicios de acuerdo con los proyectos que se ejecutan y requerimientos de la operación en la región.

La empresa reitera su compromiso con la generación de desarrollo en el departamento del Huila, como lo ha venido haciendo durante los 26 años de operaciones en la región:

Ecopetrol ejecuta recursos para inversión social en el Huila por \$20.957 millones entre los años 2020 - 2021.

Entre enero y julio de 2021 Ecopetrol contrató a través de empresas aliadas un promedio mensual de 1.364 empleos, de los cuales el 97% corresponden a mano de obra local.

Durante este mismo periodo, la contratación con proveedores locales llegó a \$147 mil millones. De esa cifra, \$119 mil millones fueron contratados directamente por Ecopetrol y \$28 mil millones por firmas aliadas.

**Lea También:** Luto: Falleció periodista que anunció el asesinato de Galán

Ecopetrol continúa comprometido con la generación de espacios de diálogo constructivo de la mano de autoridades y la ciudadanía. En este sentido y con el acompañamiento de la Procuraduría, la Fiscalía y la Defensoría del Pueblo se inician hoy nuevas reuniones en los sitios de bloqueo, para contribuir de esta manera, entre todos, con la reactivación de la economía local, en beneficio de los huilenses y del país.



alt= Web Editor ELITE AUTHOR ★★★★★ view all posts [social icons]

## Noticias Relacionadas

- GOBIERNO Gobernaciones y alcaldías garantizarán proceso electoral de las mesas de participación BY JOHN NATHAN 8M AGO
- DEPORTES Darwin Atapuma le apunta al título de la Vuelta al Sur del Huila y Tolima BY JOHN NATHAN 8M AGO
- EDUCACIÓN El Huila vivirá gran agenda académica internacional sobre café y cacao BY JOHN NATHAN 8M AGO

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Síguenos en:

